

## Danramil Bubutan Wakili Dandim Surabaya Utara di Parade Juang 2024

Wanto - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 3, 2024 - 18:24



*Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Suwadi mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Hadiri Parade Surabaya Juang 2024 Dalam Rangka menyambut Hari Pahlawan yang akan diperingati pada 10 November nanti*

Surabaya, – Parade Surabaya Juang kembali memeriahkan Jalan Pahlawan, Surabaya, pada Minggu (3/11/2024) untuk menyambut Hari Pahlawan yang akan diperingati pada 10 November. Tahun ini, Parade Juang 2024 telah resmi terdaftar dalam Karisma Event Nusantara (KEN), penghargaan yang diberikan

langsung oleh Staf Ahli Menteri Pariwisata RI, Masruroh, kepada PJs Wali Kota Surabaya, Restu Novi Widiani.

Pembukaan parade diawali dengan pembacaan puisi yang menggugah semangat nasionalisme. Parade Juang tahun ini menghadirkan aksi teatrikal yang menggambarkan tiga masa sejarah, yaitu masa kemerdekaan 17 Agustus 1945, peristiwa heroik mempertahankan kemerdekaan 10 November 1945, dan masa Wirabangsa sebagai simbol menjaga kemerdekaan. Aksi teatrikal tersebut disajikan di tiga titik utama: Tugu Pahlawan, Siola, dan Alun-Alun Suroboyo, dengan ribuan masyarakat antusias menyaksikan.

Selain teatrikal, parade turut diramaikan oleh iring-iringan mobil Jeep Willys, kendaraan khas masa perjuangan, yang mengantar PJs Wali Kota, Forkopimda, pejabat Pemkot Surabaya, dan sejumlah veteran menuju Alun-Alun Suroboyo.

Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Suwadi, yang mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, memberikan pesan patriotik kepada generasi muda untuk tetap berjuang di bidang masing-masing dan mewarisi semangat heroisme dalam membangun Surabaya khususnya dan Indonesia pada umumnya.

Parade Juang 2024 ini melibatkan lebih dari 500 peserta dan menarik lebih dari 10 ribu penonton, termasuk wisatawan dari luar kota. Jumlah penonton tahun ini meningkat dibanding tahun lalu, menunjukkan antusiasme masyarakat yang tinggi dalam peringatan Hari Pahlawan.